

18 OCTOBRE 1954 .-

MONTBELLIARD .-(25)
oooooooooooo

Heure : 15 h 40

M. J. M., journaliste effectuait un déplacement à moto sur une route au NORD.OUEST de la ville. Ayant arrêté sa machine et regardé un ciel bleu exempt de tout nuage, il lui fut donné d'apercevoir au travers de ses lunettes de soleil, une forme allongée, extrêmement lumineuse, sans relief. L'objet ne faisait aucun bruit et avait un mouvement horizontal rapide et circulaire. Craignant d'avoir la berlue le journaliste ôta ses lunettes et, à ce moment là il n'aperçut plus rien. L'éclat de l'objet insolite se confondait avec celui du soleil. Par contre, dès qu'il eut remis ses lunettes, il revit le phénomène. Tout à coup, la forme allongée aux éclats blancs et verts disparut vers le SUD à la vitesse d'une étoile filante.

Le spectacle avait duré 2 mn 1/2/ Cinq jours plus tôt, approximativement au même endroit, un jeune homme nommé Jean REINHARD, âgé de 17 ans, observait le même phénomène.

" DERNIERES NOUVELLES D' ALSACE " du 19 OCTOBRE 1954.

(envoi de M. DUQUESNOY)